

令和6年度PTA総会

5月2日（木）津島市文化会館で令和6年度PTA総会が開かれました。今年度も多数のPTA会員の皆様が御出席くださいました。誠にありがとうございました。

令和5年度の事業報告・決算報告や役員の皆様への感謝状贈呈、新年度役員を紹介など、多くの議事が執り行われました。

PTA会員の皆様には今後とも本校の教育活動に御理解と御協力をたまわりますよう、どうかよろしく願いいたします。





P T A 総会の後、同会場で進路指導主事による本校進学指導についての講演が開かれました。日ごと年ごとに目まぐるしく変化するわが国の進学状況にあって、本校は生徒一人ひとりの進学希望に十二分に対応できるよう、進路指導部が先駆けとなり、よりフレキシブルな仕組みとよりインセンティブを増大させる進学指導に取り組んでおります。教員の熱意と生徒の真摯な姿勢をお伝えすることができたのではないのでしょうか。



1・2年生の学年行事が終わった後は、保護者の皆様と担任教員の懇談会が実施されました。教室での日頃の様子から部活動の相談まで、幅広い話題が飛び交いました。新年度が始まったばかりでまだまだ不安なこともあることと存じますが、保護者の皆様にも生徒の皆さんにも寄り添う、きめ細かな指導に取り組んでいけるよう、教員一同、力を尽くして参ります。